令和4年度

須田小学校だより 令和4年11月25日(金)

須田小学校は、創立150周年を迎えました。





須田つ子第21号

学校教育目標「進んで心やからだをすこやかにする子」 30.50.00.DA

授業の様子を参観いただき、ありがとうございました

校長

11月18日(金)は、フリー参観の予定でしたが、新潟県の新型コロナウイルス感染拡大を受けて、急遽、時間を制限しての学習参観に変更しました。急な変更にも柔軟に対応いただきまして、大変ありがとうございました。

須田小学校では、皆様のおかげで、新型コロナウイルスの感染は拡大していませんが、引き続き、感染防止の取組を徹底してまいりたいと思います。



1限は、ひまわり班で、ボッチャをする予定でしたが、密を避けるために、3、4年生のみで行いました。4年生は、昨年度国語でパラリンピックについて学習し、地域の方々と交流しています。また、3年生は現在パラリンピックを学習し、地域の方々とボッチャで交流を計画しているためです。

今回は、「チームで」「学年内で」「学年間で」のゲームを実施しました。それぞれの結果です。

4年生白:さん3年生白:さん4年生赤:さん3年生赤:さん

- 4年生赤 対 4年生白 1対1で引き分け
- 3年生赤 対 3年生白 1対2で白の勝ち
- 3年生赤 対 4年生白 0対5で4年生の勝ち
- 3年生白 対 4年生赤 3対0で3年生の勝ち

11/22(火) 6年生 須田の歴史をめぐる

6年生は、須田地区で修学旅行の活動をしています。今回は、鵜森方面に出掛け、昔川だったと ころや若宮八幡宮のこと、そして、渡し船が通っていたことなどを、見学したり、地域の方から話 を聞いたりしました。







11/15(火)4年生 大河津分水見学

大河津分水のことを調べるために、大河津資料館とにとこみえ~る館の見学に4年生が行きまし た。大河津分水ができるまでのことや大河津分水路の拡張工事について調べてきました。







ひまわり会あいさつ運動が11 月14日(月)に行われました。 寒くなってきましたが、元気なあ いさつが聞こえてきました。



環境図書委員会は、 11月24日(木)に 予定されているチュー リップの球根植えの準 備をしました。花壇の 花を抜いたり、鉢植え のプレゼントの準備を したりしました。



12月のカレンダー

地域の人にも元気よくあいさつをしよう 規則正しい生活を続けよう



2日(金)個別懇談 ※月曜時程 Web 配信問題

スクールカウンセラー来校

- 5日(月)預り金振替日
- 6日(火)委員会
- 8日(木)期末清掃(13日(火)、 15日(木))
- 9日(金)須童集会

- 12日(月)ひまわり会あいさつ運動
- 15日(木)5,6年生学校歯科医歯周病防止講話
- 16日(金)全校集会(表彰関係)
- 21日(水)授業5時間
- 22日(木) 4限放課 給食最終
- 23日(金)2学期終業式※3限放課
 - ※冬季休業12/24(土)~1/9(月)

